
Resolutions of 1st PARACON meeting 
 

Pan African rabies control network- hereafter: PARACON 
 
 

1. PARACON considers rabies to be a neglected disease that should be prioritised. 
2. PARACON considers rabies control a public good and a social responsibility. 
3. Rabies is an obvious fit for the multi-sectoral One Health approach.  
4. PARACON declares that the tools, methods and evidence base for elimination of 

canine rabies exits.  
5. PARACON considers the vaccination of dogs as the priority activity towards the 

elimination of canine rabies. 
6. PARACON aspires to a canine-mediated human rabies elimination target in 

Africa, in line with the Sustainable Development Goals.  
7. PARACON members consider the Canine Rabies Blueprint/SARE as useful tools 

in the development of national rabies control and elimination plans, with the 
intention to measure progress along the different stages towards elimination 

8. PARACON consider World Rabies Day (28 Sept annually) an opportunity for 
rabies advocacy on all levels concerned-community, provincial, national, 
regional, and global. 

9. A key advocacy message lies in the cost-effectiveness of rabies control and 
elimination at the source (dogs) vs. cost of rabies through PEP loss of life and 
burden on society. 

 
Les résolutions du premier congrès du PARACON 

 
Le Réseau Panafricain de Contrôle de la rage, PARACON :  
 

1. PARACON considère  que la rage est une maladie négligée à prioriser. 
2. PARACON considère que le contrôle de la rage est un bien public et une 

responsabilité sociale. 
3. La rage est un bon exemple pour l’approche multi-sectorielle “Une Santé”. 
4. PARACON déclare que les outils, les méthodes et les évidences scientifiques 

existent pour éliminer la rage canine.  
5. PARACON considère la vaccination des chiens comme l’activité prioritaire 

menant à l’élimination de la rage canine. 
6. PARACON aspire à l’élimination de la rage humaine transmise  par les chiens en  

Afrique, en accord avec les objectifs du développement durable. 
7. Pour y arriver les membres du PARACON considèrent Le Livre Blanc pour le 

contrôle et la prévention de la rage canine / L'Approche Raisonnée de 
l'Élimination de la Rage (SARE) comme des outils pour le développement des 
plans nationaux de contrôle et d’élimination de la rage, avec l’intention de 
mesurer les progrès tout au long des différentes étapes pour son élimination. 

8. PARACON considère la journée mondiale contre la rage (WRD, chaque 28 
septembre) comme une opportunité pour un plaidoyer à tous les niveaux 
concernés : communautaires, provinciaux, nationaux, régionaux et au niveau 
global. 

9. Un message essentiel du plaidoyer tient dans l’efficacité économique des coûts 
du contrôle de la rage et de son élimination à la source (les chiens) comparé aux 
coûts liés à la prophylaxie post-exposition, aux pertes de vies et aux impacts sur 
la société.   

 


